

dans les faubourgs , si on les juge nécessaires. Que d'habitans utiles tiendraient leurs places !

Toutes ces réflexions m'ont engagé à m'adresser à vous , Messieurs , qui avez été choisis par le roi , pour détruire tous les abus qu'il y a dans la religion. Je ne suis pas le seul qui pense ainsi. Combien d'ouvriers dans Lyon et ailleurs , combien de laboureurs dans le royaume sont réduits à la même nécessité que moi. Il est visible que chaque jour de fête coûte à l'état plusieurs millions. Ces considérations vous porteront à prendre à cœur les intérêts du peuple, si nécessaire et si dédaigné.

J'ai l'honneur d'être , etc.

BOGEN.

(Extrait du JOURNAL ENCYCLOPÉDIQUE, Février 1770, page 456 et suiv.)